

Pello Ortuondo  
Noah Espeso  
Eduardo Molina  
Mikel Vaquero

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

---

Somos Pello Ortuondo, Noah Espeso, Mikel Vaquero y Eduardo Molina, los creadores de este proyecto. Nuestra empresa, *FutureHelp*, desarrollará una aplicación del mismo nombre (disponible para todas las plataformas móviles) dedicada a "Ayudar, sobre todo a los estudiantes indecisos, a elegir una carrera según sus habilidades y sus gustos.



Su objetivo es ayudar a aquellas personas que no saben a qué dedicarse, en que consiste la carrera que les gusta, que asignaturas tiene y en que profesiones puede trabajar dependiendo de la carrera. Además, contará con todas las carreras y respectivas notas de corte, así como de en qué universidades se puede estudiar dicha carrera, los costes, asignaturas...

Por último, se podrán ver las valoraciones que hace el profesorado de las distintas carreras, con información de si resulta difícil para los alumnos y de las opiniones generales de los alumnos.